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Ich fand das Interview gut geführt, die Fragen waren für mich zumindest interressant. Die
Antworten zeigen über das Derby hinaus Pali als Mensch, wie er denkt, wie er fühlt, das Leben
sieht und was ihm wichtig ist. Wenn man seinen Werdegang mit Jugend im Krieg in Kroatien
(Deutsch selbst gelernt) und seinen Weg in Deutschland sieht, kann man richtig verstehen wie
er heute ist. Er wirkt manchmal so unnahbar, aber wer ihn kennt, allein vom Trainingslager oder
bei den Trainings, der weiß, dass er Humor hat, lachen kann und ein ganz offener Mensch ist,
der sich gerne mit anderen austauscht.Ich wünsche im viel Glück und Erfolg bei seiner Arbeit
und natürlich für unseren Club.
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